



3学期が始まりました！

いよいよ1年間のまとめの3学期が始まりました。新型コロナウイルス感染症対策として、始業式はテレビ放送で行いました。

1～4年生は50日間、5年生は51日間、そして、6年生は47日間という短い学期ですが、子どもたちは学年のまとめと同時に、進級・進学という一つの節目を迎えます。この節目は、子どもたちにとって、大きな希望の一步を踏み出す時です。目標に向かって意欲あふれるスタートをするためにも、この3学期の過ごし方は非常に大切です。子どもたちへの後押しを、よろしくお願いします。



始業式では、6年生代表が3学期にがんばりたいことの発表をしました。とても素晴らしい発表でした。



1年1組に入る静岡県からの転入生の紹介をしました。

直向き

3学期の始業式で「ひたむき」という話をしました。（今年で3年目になります。）漢字では「直向き」と書きます。（「直向き」を「ひたむき」と読める人は少ないと思います。）意味は「一つの物事に対して一生懸命に取り組む」という意味です。その中には、「粘り強く取り組む、あきらめないでやり抜く」という意味も含まれています。新学期・新年に向けて、子どもたち一人ひとりが目標を決めていると思います。勉強でも、スポーツでも、生活面でも、どんなことでもいいので、「直向き（ひたむき）」にがんばったと言えるものがある3学期にしてほしいと思います。（全国高校サッカー選手権決勝での山梨学院高校。優勝候補の青森山田高校に対して、直向きにプレーする姿は、とても素晴らしかったですね。）



■ 3学期の主な予定

- 1月 12日（火） 3学期始業式
- 25日（月）～29日（金） 給食週間
- 29日（金） 竜王小公開授業研究会
- 2月 4日（木） 新入児保護者説明会
- 5日（金） 学校関係者評価委員会
- 竜王中・竜王北中学校新入生説明会
- 9日（火） 1・4年生授業参観・学年総会
- 12日（金） 3・5年生授業参観・学年総会
- 16日（火） 児童総会（代表委員会）
- 18日（木） 2・6年生授業参観・学年総会
- 19日（金） 児童会引き継ぎ式
- 26日（金） 6年生を送る会 ※本年度は学校開放日を行いません。
- 3月 2日（火） たんぽぽ1・2組授業参観
- 5日（金） 新登校班班長指導
- 16日（火） 卒業式予行練習
- 18日（木） 卒業式準備
- 19日（金） 卒業式
- 23日（火） 給食終了
- 25日（木） 修了式
- 26日（金） 離任式

13日からおいしい給食が始まりました！



始業式の日、雪が降りました！



※新型コロナウイルス感染症の状況により変更や中止もあります。

■ 1月12日(火)の学級活動の様子～次の学年につながる3学期となるように！～

◆始業式のあと、大そうじや学級活動を行いました。冬休みの課題を提出したり、係を決めたり、3学期に向けての準備をしていました。次の学年のステップができるように、一人ひとりの目標に向かってがんばってほしいです！



児童本人およびご家族が新型コロナウイルスの感染者、濃厚接触者等になった際の対応について (甲斐市教育委員会より：再掲)

◆児童本人やご家族が感染者となったり、濃厚接触者、接触者となるなどしてPCR検査（抗原検査も含む）を受けることになったりした場合は、児童本人は出席停止となります。

◆そのような状況が生じたら、時間を問わずすぐに学校へ連絡をお願いします。休日夜間等は甲斐市役所へ。迅速な対応が学校における感染拡大を防ぐことにつながります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。